
おおさか環境ネットワーク会議レポート

第５回

日時 令和2年11月13日（金）18：30～21：00

会場 Zoomを使用してのオンライン会議

参加者 9団体12名

【会議要旨】

前回の会議で「しっかりと時間をかけてそれぞ

れの団体の活動の話を聞きたい」との皆さんの意

見から、今回はオンライン勉強会の第1回として実

施しました。登壇者のベジタリアン協会さんから、

ベジタリアン食がなぜ地球環境に良いか、又、そ

の世界的な広がりについて発表していただきまし

た。その後、質疑応答がありました。

◆次回の開催日程

令和２年度

第６回おおさか環境ネットワーク会議

日時：日程調整中

場所：オンライン（Zoom）

レポート作成＊環境事業協会・ネイチャーおおさか共同企業体

●日時：令和2年11月13日（金） １８：３０～ ２０：３０

●会場：オンライン（Zoom）

令和二年度 第５回

おおさか環境ネットワーク会議

本日のプログラム

２

４ 10分 PRタイム
それぞれの団体の活動予定を共有しよう

80分
◆オンライン勉強会
日本ベジタリアン協会
橋本 晃一さん

・講演（60分）
・質疑応答（20分）

１ 15分 近況報告

３ 15分 振り返り

【次回の開催について】

今回、時間が足りなかったのでの第1回オンライ
ン勉強会の振り返りを行う。そして第2回のオンラ
イン勉強会の登壇者を決める。更にWebプログラム
の作成も進める。

■勉強会では以下のような感想や質疑応答がありま
した。

○ベジタリアンの考え方の基準として、ビーガンが
ある。食べ物のみに焦点を当てるのではなく、革製
品であっても、そもそも作っている人がどう考えて
いるのかが一番大事。

○ベジタリアンは肉食そのものを否定しているわけ
ではないことが分かりました。

○もっとわかり易く普及していくにはどうしたらい
いのかなと思いました。

Q.ニューヨークなどではベジタリアンが増えている
ようだが、日本でもベジタリアンは増えているのか。

A.増えているかもしれないが、情報は入ってきてい
ない。日本では大規模なエヴィデンスがなく、ビー
ガンの研究をしている大学はあるが、もう少し時間
がかかりそうである。

Q.ベジタリアン協会としての活動は？

A.会員が個々で講演や料理教室をしている。事務局
はそのサポートをしており繋ぎ役である。その他、
海外の情報を翻訳してHPに掲載したり、栄養学調査
など、科学的な研究を発信したりしている。JRを通
じて、旅行する人向けにアプリの監修もしている。

会議開催の様子


